
Communiqué officiel

Deux réunions clés pour la sauvegarde de la patinoire de Boulogne-Billancourt

Boulogne-Billancourt, le 25 mai 2024 - Comme convenu lors de la réunion du 17 mai avec 
M. Pierre-Christophe Baguet, maire de Boulogne-Billancourt, l'association #PatinerABoulogne et les 
services de la mairie se sont retrouvés ce jeudi 23 mai 2024 pour deux réunions de travail afin d’étudier 
les propositions techniques et financières de l’Association pour faire perdurer la patinoire.

Après avoir répondu à nos questions sur ce projet, la ville a écouté nos propositions. Les services de 
la mairie ont dit trouver notre approche sérieuse et nos propositions innovantes et crédibles. 
Ils nous ont paru réceptifs à ces propositions.

Lors de ces réunions, l'association #PatinerABoulogne a en effet proposé de financer la totalité des 
travaux nécessaires au retour en fonctionnement de la patinoire pendant la saison 2024-2025 avec les 
mêmes performances énergétiques que durant la période 2019-2023 et donc de régler les problèmes 
qui ont conduit aux surconsommations en eau et en électricité que nous avons connues en 2023-2024. 
Ce financement privé, et donc sans impact pour la ville, permettra un retour à une exploitation 
normale sans surconsommation anormale d'eau et d'énergie.

L’Association a aussi proposé des solutions globales ayant pour objectif de moderniser la patinoire 
et d’assurer son avenir à long terme de manière financièrement raisonnable et compatible avec les 
exigences environnementales. Ces solutions, qui visent à rentabiliser le fonctionnement économique 
de la patinoire sur le long terme, ont été accueillies positivement par les services de la mairie.

De plus, notre association et nos experts ont eu droit à une présentation orale de l’audit réalisé par 
la société Inddigo sur la patinoire, audit qu'elle a conduit à la demande de la municipalité. Après avoir 
présenté les activités d’Inddigo, spécialiste reconnu de la transition énergétique, son représentant a 
précisé qu’Inddigo n’est pas une société experte des patinoires.

La société Inddigo a indiqué que les estimations des dépenses figurant dans l’audit sont des montants 
très macroscopiques incluant des provisions pour risque et des honoraires de bureaux d’études.

À la lumière des seules informations obtenues, il nous est clairement apparu que les conclusions 
de l’audit ne sont pas suffisantes pour décider de fermer une patinoire.

À l’issue de cette réunion, nous sommes plus que jamais convaincus que notre demande de moratoire 
d’un an avec maintien de l'activité est indispensable pour fonder une décision éclairée quant à l'avenir 
de la patinoire de Boulogne-Billancourt et que nous sommes en capacité de trouver avec la mairie des 
solutions globales permettant de pérenniser son avenir. Une demande officielle de rendez-vous avec 
Monsieur le maire sera transmise dans les heures qui viennent concernant sa décision sur notre 
demande de moratoire.
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